



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

18/11/2022

REGIONALES



Chihuahua no le paga absolutamente nada a la Sedena: Gobernadora

La gobernadora María Eugenia Campos, rechazó que el Gobierno del Estado realice algún tipo de pago mensual a la Secretaría de la Defensa Nacional, y señaló que sí se trabaja en colaboración con esa institución por lo que en ocasiones les han entregado apoyos en especie, pero jamás recursos económicos. “De ninguna manera, nosotros no le pagamos absolutamente nada a la Sedena, no le hacemos aportaciones mensuales”, aseveró.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/chihuahua-no-le-paga-absolutamente-nada-a-la-sedena-gobernadora-9204768.html>